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有關北大嶼山醫院服務的提問 

 

 

  鄧家彪議員通知本會，在本年 6月 18日舉行的離島區議會會議

上，他將會提出以下問題︰ 

 

“    在 2012 年 6 月 1 日，醫院管理局(“醫管局”)

人力資源主管區結成先生公開表示，因醫生人手緊張，

故北大嶼山醫院首階段只提供八小時急症室服務，本人

高度關注有關安排。事實上，本人在過去半年已多次在

不同會議上表達反對八小時急症室服務的意見，而醫管

局亦表明會與區議會緊密溝通，但醫管局在沒有諮詢區

議會的情況下，斷然表示只提供八小時急症室服務，令

人難以接受。此外，醫管局經常強調人手流失，因而要

求社會支持醫管局聘用海外醫生，現時醫管局已逐步落

實聘用海外醫生，為何仍然提出因人手不足，而只提供

八小時急症室服務？ 

 

    本人重申反對只提供八小時急症室服務的立

場，並要求食物及衞生局和醫院管理局派員回應

提問。     ” 
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